

# DANKE

bestNET- Kunden schenken mit der Spende an LICHT FÜR DIE WELT 180 blinden Menschen in Afrika Augenlicht durch eine Operation am Grauen Star



Der 3-jährige **Faysal aus Burkina Faso** verletzte sich beim Spielen und drohte zu erblinden. Durch eine Operation wurde sein Augenlicht gerettet. LICHT FÜR DIE WELT unterstützt weltweit Augenkliniken, ermöglicht Operationen am Grauen Star und schenkt damit jedes Jahr tausenden Menschen Augenlicht.

Wien, Jänner 2014

Mag. Rupert Roniger  
Geschäftsführer  
LICHT FÜR DIE WELT



Christoffel Entwicklungszusammenarbeit